

10月14日 合同防災訓練を実施!!

掃水まちづくり協議会

た よ り

平成24年10月20日
掃水まちづくり協議会
76号

備えあれば
憂いなし

安全防災部長

鈴木則男

去る十月十四日、
掃水地区合同防災
訓練を行いました。
八時サイレン吹鳴
と同時に指定地区
全確認から始まり、
昨年と同じ要領で

豊原地区では、うまく細分化さ
れていて報告等においても正確
に行われていた点は今後他の地
区においても大いに参考にすべ
きだと思います。毎年の事ながら、
反省点は種々ありましたが
有意義な訓練だったと役員一同
感謝いたしております。最後に
なりましたが櫛田地区消防団の

が初めて参加され、いろんな体
験をしてくれた事は大変有意義
なことでした。防災に対する意
識が身に付き将来有事の際には
きっと役立つと信じております。

訓練を開始したところ、老若男女約28
名も参加して下さいました。今年度
は小学生のみなさん

までです。大変お疲れ
さまでした。今年度
り心から御礼申し上
げます。大変お疲れ
さまでした。今年度
は小学生のみなさん
が初めて参加され、いろんな体
験をしてくれた事は大変有意義
なことでした。防災に対する意
識が身に付き将来有事の際には
きっと役立つと信じております。

皆様、松阪地区広域消防隊の皆
様には大変お世話になりました。
心から御礼申し上げ、報告とさ
せていただきます。

地区指導員の皆様には日々の
交通安全に対しては、大変御苦
労をお掛けしております。残念
ながら、過日山添地区において
死亡事故が発生致しました。皆
様も新聞等すでにご存知の事
でしよう。交通ルールをしつか
りと守つていければ、大きな事
故にならずにすんだでしよう。

ちょっととしたルールの欠如とマ
ナーの不足が事故につながります。
お互に注意し合いましょう。
無給で活躍してくださっている
指導員の皆様に対しては、感謝
の念以外に御礼の申し上げよ
うがございません。また、お名
前は控えますが、わざわざ雨の
日を利用して小学校前の陸橋の
青カビを、雨水を利用しながら
きれいに磨いて洗つて下さった
方がおられます。その方の英知
とボランティア精神には感服の
至りです。なかなか気の付く事
ではありません。本当にありがとうございました。
ボランティア精神が根強く広が
つて行く事を心から願つております。

十一月の行事予定	<p>長寿を祝う会 10月28日(日)受付 11時30分より 場所 松阪農協本店3階</p> <p>東部中学校文化祭 11月10日(土)8時50分~15時05分 場所 東部中学校体育館(舞台発表) 各教室・廊下(展示)</p> <p>文化祭(作品展示会) 11月10日(土) 13時~17時 11日(日) 9時~15時 場所 櫛田地区市民センター</p> <p>掃水小学校・幼稚園文化祭 11月11日(日) 9時~15時 場所 掃水小学校体育館(舞台発表) 各教室・幼稚園遊戯室(展示)</p> <p>櫛田川クリーン作戦 11月18日(日) 時間 8時30分~11時30分 集合場所 協和コンクリート前 ※9月号の「集合場所:第一水源地」は誤りです。訂正してお詫びいたします。</p>
-----------------	--



→ 煙体験の様子
← バケツリレーの様子



交通指導員は報酬を望まず
唯々地区内において無事故で毎
日が過ごせるよう活動をしてお
ります。

交通指導員は報酬を望まず
唯々地区内において無事故で毎
日が過ごせるよう活動をしてお
ります。

守ろうルール&マナー 安全防災部

安全防災部



掃水自主防犯
パトロール隊
表彰される!
表彰される!

られます。青色パトロールもそ
の一環であり、地域の皆様に親
しんで頂けるよう頑張っております。
他人に迷惑のかからない
ように、マナーをしっかりと守
つてお互いがゆずり合い助け合
って明るい街づくりに貢献して
参りましょう。

10月10日 (水) 三重県総合
文化センターにて、三重県防犯
協会連合会より、掃水自主防犯
パトロール隊が表彰されました。
代表して安達正昭隊長に参
列いただきました。

みんなの伝言板

「掃水ゴルフ同好会」に入りませんか？

No.76 協議会より

掃水まちづくり協議会	より
山添	井坂 剛
山楽	大瀧 勇
伊賀町	小林 鶴城
みどり苑	高波瀬 久也
豊原	池田 正司
櫛田	山林 勝美
清音	橋本 泉

090-8134-9161
28-7370
28-4100
28-2109
28-2391
28-2397

お気軽に連絡ください！

国土交通省
中部地方整備局より

櫛田川堤防補強工事

のお知らせ

毎月11日にはいさつ運動を行って施してきた掃水小学校前期運営委員のみなさんからの作文です。

掃水小学校5年 伊藤 成美

伊藤 成美

たちとの交流も出来たことです。
あいさつをする人がちょっと少ないので、これからもあいさつ運動を少しずつ広げていけます。そして、わたしがあいさつをかえしてくれたことがあります。そして、わたくしがあいさつをする前に、自分からあいさつをしてくれた子もいたので、とてもうれしかったです。また、あまり話をしたことのない子どもたちが、大きな声で元気においさつをしてくれたのもとてもよかったです。

わたしは、あいさつ運動をして、あいさつがとても好きになりました。わたしは、あいさつ運動を行つて、うれしかったことは、自分があいさつをしたら下級生の子があいさつをかえしてくれたことです。そして、わたくしがあいさつをかえしてくれたことでした。そして、わたくしがあいさつをする前に、自分からあいさつをしてくれた子もいたので、とてもうれしかったです。また、あまり話をしたことのない子どもたちが、大きな声で元気においさつをしてくれたのもとてもよかったです。

わたしは、あいさつ運動をして、あいさつがとても好きになりました。

掃水小学校6年 木原 隆斗

木原 隆斗

以上の方。ゴルフを通じ、健康新維持と地区の仲間との親睦を深めましょう。

入会希望の方は各地区の世話をまでご連絡ください。

昨年度の台風で漏水が確認された櫛田地区において、堤防を補強する工事を行います。工事期間中は、堤防道路を使い、資材・重機を搬入する他、何かとご迷惑をおかけするかと思いますが、ご理解・ご協力の程、宜しくお願ひします。

（場所）

櫛田町
近鉄鉄橋から下流約150m

（工期）

平成24年9月15日～
平成25年3月15日

（お問い合わせ先）

国土交通省中部地方整備局
三重河川国道事務所

櫛田川出張所
TEL 0598-28-2265

掃水小学校5年 神戸 悠那

神戸 悠那

あいさつ運動を行つて思つたことは他学年との交流が増えたことです。あいさつ運動を行つて名前の知らない男の子や女の子と一緒にあいさつをしたり、友達の男の子や女の子とあいさつをしたことで、色々な人と交流することができました。

わたしは、あいさつ運動を行つて、よかつたことは三つあります。一つ目は、ふだんはあいさつをしない子ともあいさつが出来ました。

あいさつをすると、他の子たちがあいさつをかえしてくれたので、よくあいさつをしたほう思います。

あいさつをすると、他の子たちがあいさつをかえしてくれたので、よくあいさつをしたほう思います。

二つ目は、わたしのあいさつする数が多くなったことです。

三つ目は、あいさつ運動の人

あいさつ運動はぼくにとってとても良い経験になりました。

※掲載は五十音順です。
来月号に続きます。